

Curicó celebrará el Día Mundial de la Bicicleta



CURICÓ. El martes 3 de junio, la ciudad se vestirá de fiesta para celebrar el Día Mundial de la Bicicleta, con una gran cicletada que recorrerá las principales calles de Curicó. A partir de las 11:00 horas, la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó invita a vecinos y visitantes a participar en una jornada al aire libre llena de energía y entretenimiento, con punto de encuentro en la intersección de calle Maipú con Prat. El recorrido incluirá la transitada calle Prat, Alameda Manso de Velasco, Merced, la Plaza de Armas y Carmen, destacando los rincones más emblemáticos de la ciudad. La actividad, impulsada en línea con la fecha instituida por la Organización Mundial de la Salud (OMS), busca fomentar el uso de la bicicleta como un medio de transporte sostenible, económico y beneficioso para la salud. Curicó, conocida por su tradición ciclista y por acoger importantes competencias nacionales, reafirma con esta iniciativa su título de "la capital del ciclismo chileno". Con una fuerte identidad deportiva y un entorno urbano ideal para el pedaleo, Curicó se consolida como un referente en la promoción del ciclismo urbano y recreativo. Esta cicletada no solo celebra una fecha internacional, sino que también pone en valor el compromiso de la ciudad con la movilidad sustentable y el bienestar de su comunidad.